



#ENSENADO

Debate llega hoy al pleno

SIGUE DISCUSIÓN PARA QUE GUARDIA NACIONAL ESTÉ AL MANDO DE SEDENA

POR MISAEL ZAVALA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con el anuncio de voto en contra de la oposición y sin modificaciones, este jueves el pleno del Senado discute y vota la reforma a diversos ordenamientos para que la Guardia Nacional (GN) esté bajo el mando de la Secretaría de la Defensa Nacional

(Sedena).

La presidenta de la Comisión de Justicia de la Cámara alta, Olga Sánchez Cordero, anunció que la iniciativa subirá a pleno hoy mismo, sólo cuatro días después de que se recibió la minuta avalada por la Cámara de Diputados.

En una reunión que senadores morenistas sostuvieron con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, la senadora por Morena anunció que la minuta será discutida en comisiones, por lo que, dijo, hoy se subirá al Pleno

de la Cámara alta.

Y es que Morena y aliados tienen mayoría en las dos comisiones encargadas de dictaminar la minuta para que la GN pase bajo control de la Sedena.

El dictamen sin modificaciones, tal cual lo envió la Cámara de Diputados, se analizó por las comisiones de Justicia y Estudios legislativos, segunda, del Senado, donde Morena y aliados cuentan con 19 votos, por 13 del bloque opositor conformado por PRI, PAN, PRD, MC y Grupo Plural. ■



FOTO: ESPECIAL

DECISIÓN OPUESTA

5

BANCADAS DE LA CÁMARA ALTA, EN CONTRA.

4

REPRESENTACIONES, A FAVOR.

LAS POSICIONES

Julen Rementería (PAN) pidió que la reforma fuera llevada a un parlamento abierto.

Senadora Lucy Meza (Morena) aclaró que no se pretende militarizar a la GN, sino fortalecerla.